

Premios a los proyectos fin de carrera en euskera

04/03/2015

MONDRAGON UNIBERTSITATEA y la Corporación MONDRAGON, por cuarto año, ha premiado los proyectos de fin de carrera de sus alumnos y alumnas realizados en euskera.

Aunque en un principio se otorgó un único premio, en esta cuarta edición, al igual que en la tercera, se han entregado dos premios.

Entre los 20 trabajos entregados el titulado "Arizmendi ikastolako lehen hezkuntzako ikasle etorri berrien pertzepzioak euskararen ikaskuntzaren inguruan" ha sido el ganador del la cuarta edición de los premios MONDRAGON UNIBERTSITATEA-MONDRAGON y el titulado "Barne logistikaren hobekuntza eta muntaketa-prozesuetako lan-kargaren orekatzea, igogailuen fabrikazioa" el merecedor del segundo premio.

Esta es la cuarta edición del premio organizado por MONDRAGON UNIBERTSITATEA y la Corporación MONDRAGON. El objetivo del premio es el de potenciar la realización de cada vez más proyectos de fin de carrera en euskera por parte del alumnado de la universidad en epresas de la Corporación y esta vez, los premiados han sido dos proyectos realizado uno en ARIZMENDI y otro en ELECTRA VITORIA.

Todos los proyectos presentados han tenido un alto nivel técnico y el jurado ha tenido en cuenta el nivel de euskera utilizado en cada uno de ellos para elegir a los ganadores.

Los organizadores han premiado con 1500 euros el mejor proyecto y con 500 euros el segundo.

